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ABSTRAK 

Tutut Rahayu, NIM. 12206173002. Pemanfaatan Media Youtube dalam 

Penyampaian Nilai Agama Moral Anak Usia Dini di KB Tunas Harapan 

Duwet Pakel Selama Masa Pandemi. Skripsi Pendidikan Islam Anak Usia 

Dini, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan. Institut Agama Islam Negeri 

Tulungagung. Pembimbing : Muhammad Ridhlo Al Qodri Sri Utomo, 

M.A. 

Kata Kunci :  Media Youtube, Nilai agama moral, anak usia dini 

Pandemi Covid-19 ini telah menganggu beragama aktivitas manusia, 

salah satunya dalam sektor pendidikan. Keresahan pendidik dalam 

pembelajaran karena proses mengajar berubah menjadi pembelajaran 

daring dan durasi waktu yang kurang maksimal. Orang tua yang 

mengalami stress karena harus mendampingi dan berperan menjadi guru 

selama pembelajaran daring. Penelitian ini dilakukan di KB Tunas 

Harapan Duwet Pakel, melihat lembaga ini memiliki layanan guru dan 

fasilitas yang lengkap dari bangunan, ruang kelas, area bermain, alat 

permainan edukatif modern maupun tradisional. Lembaga yang memiliki 

visi misi dan tujuan terealisasikan dengan baik sehingga citra sekolah 

bagus di mata masyarakat desa duwet maupun desa lain. Salah satu tujuan 

dalam visi yaitu” Membangun Generasi Umat Sehat, Cerdas, 

Terampi,Mandiri dan Akhlakul Karimah” walaupun bukan lembaga 

pendidikan islam KB Tunas Harapan tidak terfokus perkembangan 

kognitif saja tetapi perkembangan nilai agama moral sebagai pembentukan 

karakter anak. 

Fokus penelitian skripsi ini adalah: 1) bagaimana proses pembelajaran 

NAM menggunakan Youtube di KB Tunas Harapan Duwet di masa 

pandemi?, 2) bagaimana faktor pendukung dan penghambat proses 

pembelajaran NAM menggunakan Youtube di KB Tunas Harapan Duwet?, 

3) bagaimana keberhasilan perkembangan Nilai agama moral 

menggunakan Youtube di KB Tunas Harapan Duwet? 

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian 

kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan mengadakan observasi 

partisipan, wawancara terstruktur dan dokumentasi Analisis data 

menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Pengecekan keabsahan data meliputi uji kreadibilitas dengan perpanjangan 

pengamatan, peningkatan ketekunan, triangulasi , analisis kasus negatif, 

menggunakan bahan refrensi, dan mengadakan membercheck, 

transferability, dan confirmability. 
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Hasil analisis data ditemukan bahwa: 1) proses pembelajaran nilai 

agama moral menggunakan media Youtube di KB Tunas Harapan melalui 

langkah - langkah yaitu langkah persiapan, perencanaan, penyajian. 

Sedangkan dalam  pembelajaran nilai agama moral melalui pembukaan, 

inti dan penutup. 2) faktor hambatan dan pendukung , pertama faktor 

penghambat yaitu terbatasnya waktu dan orang tua tidak memberikan 

contoh/ keteladanan. Kedua faktor pendukung pembelajaran nilai agama 

moral di Youtube, video pembelajaran yang menarik, perhatian dan 

tauladan dari orang tua. 3) keberhasilan perkembangan nilai agama moral 

menggunakan media Youtube di KB Tunas Harapan Duwet berkembang 

dengan baik, anak mendapatkan pengetahuan dari menonton video 

pembelajaran, anak menghafal doa, surat pendek, adab makan minum dari 

video Youtube. 
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ABSTRACK 

Tutut Rahayu, NIM. 12206173002. The Use of Youtube Media in 

Conveying Moral Religious Values Tunas Harapan Duwet Pakel Family 

Planning During the Pandemic Period. Thesis on Early Childhood Islamic 

Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training. Tulungagung State 

Islamic Institute. Supervisor : Muhammad Ridhlo Al Qodri Sri Utomo, 

M.A. 

The Covid-19 pandemic has disrupted religious human activities, one 

of which is in the education sector. The anxiety of educators in learning is 

because the teaching process has turned into online learning and the 

duration of time is less than optimal. Parents who experience stress 

because they have to accompany and act as teachers during online 

learning. This research was conducted at KB Tunas Harapan Duwet Pakel, 

seeing that this institution has teacher services and complete facilities from 

buildings, classrooms, play areas, modern and traditional educational game 

tools. Institutions that have a vision, mission and goals are well realized so 

that the image of the school is good in the eyes of the Duwet village 

community and other villages. One of the goals in the vision is "Building a 

Generation of Healthy, Intelligent, Skilled, Independent and Akhlakul 

Karimah" people, although it is not an Islamic educational institution, 

Tunas Harapan KB does not focus on cognitive development only, but on 

the development of moral religious values as the formation of children's 

character. 

The focus of this thesis research is: 1) how is the NAM learning 

process using Youtube at KB Tunas Harapan Duwet during the pandemic?, 

2) what are the supporting and inhibiting factors for the NAM learning 

process using Youtube at KB Tunas Harapan Duwet?, 3) how successful is 

the development of religious values the moral of using Youtube in KB 

Tunas Harapan Duwet? 

The method in this study uses qualitative research methods. Data was 

collected by conducting participant observation, structured interviews and 

documentation. Data analysis used data reduction, data presentation, and 

drawing conclusions. Checking the validity of the data includes a 

credibility test with extended observations, increased persistence, 

triangulation, negative case analysis, using reference materials, and 

conducting member checks, transferability, and confirmability. 
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The results of data analysis found that: 1) the process of learning 

moral religious values using Youtube media at KB Tunas Harapan through 

the steps of preparation, planning, presentation. While in learning moral 

religious values through opening, core and closing. 2) inhibiting and 

supporting factors, the first inhibiting factor is the limited time and parents 

do not provide examples/examples. The two factors that support learning 

moral religious values on Youtube, interesting learning videos, attention 

and examples from parents. 3) the success of developing moral religious 

values using Youtube media at KB Tunas Harapan Duwet is developing 

well, children gain knowledge from watching learning videos, children 

memorize prayers, short letters, etiquette for eating and drinking from 

Youtube videos. 
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 َثزج يخرصشج

اصرخذاو ٔصائظ انٕٛذٕٛب فٙ َمم انمٛى انذُٚٛح  .١١١٢٧١٦٠٢٢١ .ذٕذٕخ ساْإٚ ، سلى انطانة

أطشٔحح فٙ  .خلال فرشج انٕتاء ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد تاكم ك ب الأخلالٛح نهطفٕنح انًثكشج فٙ 

يؼٓذ ذٕنَٕغاغَٕغ  .انرشتٛح الإصلايٛح فٙ انطفٕنح انًثكشج ، كهٛح انرشتٛح ٔذذسٚة انًؼهًٍٛ

 ادس٘ صش٘ أٔذٕيٕ ياجضرٛشيحًذ سٚذنٕ انم :انًششف .انحكٕيٙ الإصلايٙ

 ٔصائظ انٕٛذٕٛب ، انمٛى انذُٚٛح الأخلالٛح ، انطفٕنح انًثكشج : انكهًاخ انًفراحٛح

فٙ ذؼطٛم الأَشطح انثششٚح انذُٚٛح ، أحذْا فٙ لطاع انرؼهٛى. لهك  ١١ –ذضثة جائحح كٕفٛذ 

انًؼهًٍٛ يٍ انرؼهى ْٕ أٌ ػًهٛح انرذسٚش لذ ذحٕند ئنٗ ذؼهى ػثش الإَرشَد ٔانًذج انزيُٛح ألم يٍ 

الأيثم. اٜتاء انزٍٚ ٚؼإٌَ يٍ الإجٓاد لأَٓى يضطشٌٔ ئنٗ انًشافمح ٔانؼًم كًؼهًٍٛ أثُاء انرؼهى 

، يغ يلاحظح أٌ ْزِ  ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد تاكم ك بشَد. ذى ئجشاء ْزا انثحث فٙ ػثش الإَر

انًإصضح نذٚٓا خذياخ انًؼهى ٔانًشافك انكايهح يٍ انًثاَٙ ٔانفصٕل انذساصٛح ٔيُاطك انهؼة 

ٔأدٔاخ الأنؼاب انرؼهًٛٛح انحذٚثح ٔانرمهٛذٚح. ٚرى ذحمٛك انًإصضاخ انرٙ نذٚٓا سؤٚح ٔسصانح ٔأْذاف 

م جٛذ تحٛث ذكٌٕ صٕسج انًذسصح جٛذج فٙ ػٌٕٛ يجرًغ لشٚح دٔٚد ٔانمشٖ الأخشٖ. ٚرًثم تشك

 أحذ أْذاف انشؤٚح فٙ "تُاء جٛم ٚرًرغ تصحح جٛذج ، ٔركٙ ، ٔياْش ،

ك تاصرخذاو ٕٚذٕٛب فٙ  كٛف ذرى ػًهٛح ذؼهى يذسصح ػانّٛ انذٔنح .١ٚشكز تحث الأطشٔحح ػهٗ: 

يا ْٙ انؼٕايم انذاػًح ٔانًثثطح نؼًهٛح ذؼهى . ١  اء انٕتاء ؟أثُ ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد تاكم ب

يا يذٖ َجاح . ٠؟  ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد تاكم ك بيذسصح ػانّٛ انذٔنح تاصرخذاو ٕٚذٕٛب فٙ 

 ؟ ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد تاكم ك بأخلاق اصرخذاو انٕٛذٕٛب فٙ ذطٕٚش انمٛى انذُٚٛح فٙ 

نثحث انُٕػٙ. ذى جًغ انثٛاَاخ ػٍ ذضرخذو انطشٚمح فٙ ْزِ انذساصح طشق ا

طشٚك يشالثح انًشاسكٍٛ ٔانًماتلاخ انًُظًح ٔانرٕثٛك ، ٔاصرخذو ذحهٛم انثٛاَاخ ذمهٛم 

انثٛاَاخ ٔػشض انثٛاَاخ ٔاصرخلاص انُرائج. ٚرضًٍ انرحمك يٍ صحح انثٛاَاخ اخرثاس 

ٔذحهٛم انحانح انضهثٙ انًصذالٛح يغ انًلاحظاخ انًٕصؼح ، ٔانًثاتشج انًرزاٚذج ، ٔانرثهٛث ، 

 ، ٔاصرخذاو انًٕاد انًشجؼٛح ، ٔئجشاء فحٕصاخ الأػضاء ، ٔلاتهٛح انُمم ، ٔانرأكٛذ.

 ػًهٛح ذؼهى انمٛى انذُٚٛح الأخلالٛح تاصرخذاو ٔصائظ ٕٚذٕٛب. ١ :ٔٔجذخ َرائج ذحهٛم انثٛاَاخ يا ٚهٙ

تًُٛا فٙ ذؼهى  .ٔانؼشض يٍ خلال خطٕاخ الإػذاد ٔانرخطٛظ ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد تاكم ك بفٙ 

ػٕايم انرثثٛظ ٔانذاػًح ، فاٌ  .١ .انمٛى انذُٚٛح الأخلالٛح يٍ خلال الافرراح ٔانجْٕش ٔانخراو

انؼايلاٌ انهزاٌ ٚذػًاٌ ذؼهى  .أيثهح /انؼايم انًثثظ الأٔل ْٕ انٕلد انًحذٔد ٔلا ٚمذو اٜتاء أيثهح 

 ٠ ذؼهًٛٛح شٛمح ، اْرًاو ٔأيثهح يٍ أٔنٛاء الأيٕس انمٛى انذُٚٛح الأخلالٛح ػهٗ انٕٛذٕٛب ، فٛذْٕٚاخ

ذَٕاس ْاساتاٌ دٔٚد  ك بفٙ  ئٌ َجاح ذطٕٚش انمٛى انذُٚٛح الأخلالٛح تاصرخذاو ٔصائظ ٕٚذٕٛب. 

ٚرطٕس تشكم جٛذ ، ٔٚكرضة الأطفال انًؼشفح يٍ يشاْذج يماطغ انفٛذٕٚ انرؼهًٛٛح ، ٔٚحفظ  تاكم

 .شج ، ٔآداب الأكم ٔانششب يٍ يماطغ فٛذٕٚ ٕٚذٕٛبالأطفال انصهٕاخ ، ٔانشصائم انمصٛ

 

 

 


